



Más de 5 mil personas se controlan en centros públicos de salud por EPOC

ÑUBLE. Autoridades llamaron a su prevención pues dificulta calidad de vida.

Un total de 5.210 personas se encuentran en control en establecimientos públicos de la región a causa de la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC).

La patología está cubierta por el Sistema de Garantías Explícitas en Salud (GES), y se caracteriza por síntomas como dificultad para respirar, disnea,

tos, exacerbaciones infecciosas frecuentes y, en etapas avanzadas, limitaciones severas en la calidad de vida.

Esta enfermedad es desencadenada principalmente por fumar, acción que provoca la inflamación del pulmón y como consecuencia, genera dificultad respiratoria, tos y producción constante de flemas. A su vez,

puede asociarse a otras afecciones como enfermedades cardiovasculares, hipertensión, colesterol elevado y/o diabetes.

“La enfermedad pulmonar obstructiva crónica está incluida en las Garantías Explícitas en Salud (GES), lo que asegura a los pacientes acceso a diagnósticos oportunos, tratamientos farmacológicos y programas de reha-

ilitación pulmonar en toda la red de atención primaria y hospitalaria. Según nuestros registros, 5.210 personas se encuentran actualmente bajo control en la red asistencial de la región debido a esta patología”, detalló Elizabeth Abarca, directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ).

“Identificar los síntomas tempranamente y actuar a



PATOLOGÍA ESTA CUBIERTA POR EL GES.

tiempo no solo mejora el pronóstico de los pacientes, sino que también les permite acceder a los beneficios de la red de salud pública, como tratamientos y programas de reha-

ilitación pulmonar que marcan una diferencia en su bienestar”, añadió Paulina Canales Muñoz, Jefa de la Unidad de Gestión de Salud Respiratoria del SSÑ.

CS